
 
 

 

 

 

 Interrogazione n. 740 

presentata in data 16 marzo 2023 

 a iniziativa dei Consiglieri  Mastrovincenzo, Cesetti, Mangialardi, Biancani, Bora, Carancini, 
Casini, Vitri 

 Carenza di organico del sistema di emergenza/urgenza 

   a risposta orale 

 

 

Premesso che 

- la carenza di medici dell’emergenza/urgenza in Italia è del 30% e nelle Marche la situazione 
non è diversa, infatti su 188 medici nella nostra regione ne mancano 70; 

- la carenza di medici del 118 e dei Pronto Soccorso provoca la mancata copertura dei turni e 
la demedicalizzazione delle ambulanze; 

 

Considerato che 

- la carenza di personale si traduce in una risposta molto meno efficace della rete sanitaria 
territoriale e questo impatta sui pronto soccorso in maniera molto pesante, in quanto rende più 
complicata la presa in carico dei pazienti; 

- il ricorso alle cooperative per reperire medici, in quanto soluzione di emergenza, non va però 
assolutamente protratto nel tempo; 

 

i sottoscritti Consiglieri regionali 

INTERROGANO 

 

il Presidente della Giunta regionale e l’Assessore competente per sapere: 

- cosa si intende fare per sopperire alle carenze di organico; 
- in che modo si pensa di riorganizzare il servizio di emergenza-urgenza garantendo 

omogeneità di prestazioni sul territorio regionale; 
- quando sarà riunito il Tavolo Tecnico insediatosi a dicembre scorso ma ancora effettivamente 

non operativo. 
 


